

Ressort: Sport

Bundestrainer Löw erlebt härteste Phase seiner Amtszeit

Berlin, 26.10.2012, 21:54 Uhr

GDN - Bundestrainer Joachim Löw erlebt nach eigener Aussage derzeit die härteste Phase seiner Amtszeit. "Es war fünf, sechs Jahre relativ ruhig. Und mit unseren vielen Siegen ist der Druck dann immer weiter gestiegen. Aber das macht mir keine Angst", sagte Löw der "Bild-Zeitung".

Der Bundestrainer schließt auch eine Vertragsverlängerung nicht mehr aus: "Ich habe nie gesagt, dass ich 2014 aufhöre." Löw kündigte "Tendenzgespräche mit dem DFB zu gegebener Zeit an." Über die Kritik von Ex-Spielern sagt Löw: "Es werden jetzt Spieler glorifiziert, die früher auch nicht alles gewonnen haben. Da werden einige Dinge verdreht."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-1210/bundestrainer-loew-erlebt-haerteste-phase-seiner-amtszeit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com